7 Piéces
250 m2
Réf. 85141157
4290 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Découvrez cette villa contemporaine entierement rénovée, nichée sur
les hauteurs d'un domaine privé a Sainte-Maxime,a seulement 8
minutes du centre-ville et a 3 minutes des plages de la Nartelle.
Orientée plein sud, elle offre une vue panoramique exceptionnelle sur le
Golfe de Saint-Tropez.Des I'entrée, un vaste hall de réception vous
accueille, menant a un double salon élégant avec cheminée, une salle a
manger ouverte sur la terrasse couverte, et une cuisine moderne
entierement équipée. La villa comprend également quatre chambres en

suite avec terrasses, chacune avec sa propre salle de ...

Discover this completely renovated contemporary villa, nestiing on the heights of a
private estate in Sainte-Maxime, just 8 minutes from the town centre and 3 minutes
from the Nartelle beaches. South-facing, it offers exceptional panoramic views over
the Guif of Saint-Tropez.Upon entering, a vast reception hall welcomes you, leading
to an elegant double lounge with fireplace, a dining room opening onto the covered
terrace, and a fully-equipped modern kitchen. The villa also includes four en suite
bedrooms with terraces, each with its own bathroom.Outside, enjoy an enchanting

living ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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